
  

OLHOS DE VER

Quando te vejas, coração amigo A flor que te perfuma é silêncio e beleza;
Sob o clima violento A fonte não opina, apenas canta;
Das crises de tristeza e sofrimento Não tem forma verbal a força agreste e santa
Não te deixes vencer... Que assimilas do mar;

Nos momentos de sombra ou de perigo As bênçãos que te cercam, dia a dia,
Mantém-te na esperança em que te elevas, Proteção, segurança, alegria e defesa
Cada noite, conquanto envolta em trevas, Nascem da Natureza,
É o prelúdio de novo amanhecer. Fonte viva de Amor que não cessa de amar.

Procura meditar e ver mais longe Trabalha, regozija-te e perdoa,
O apoio natural em que te escudas Ampara sem cobrança e auxilia a qualquer,
É tecido no amor de forças mudas, Não saiba a mão esquerda o que a direita der,
Desde os astros ao chão... Esta é a lição de Cristo, ante crentes e ateus.

A Terra não discute, o Sol não fala Não temas caminhar, serve e prossegue... 
Nada te pede à vida a floresta opulenta Resguarda-te na fé alta e sublime,
E a riqueza do ar que te alimenta Segue fazendo o bem, nada te desanime,
Dá-se, de todo, sem reclamação. Porque trazes contigo a Presença de Deus.

Maria Dolores ∕ Francisco Cândido Xavier
Livro: Tesouro de Alegria
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Irmãos,
Onde vocês observarem aparente resignação, leiam compreensão.
Onde parecer que não há reação, que há apatia, não acreditem, pois a apatia 

não mora nos corações e mentes daqueles que colocam na eternidade do Bem e da 
evolução o resultado de suas obras, ao contrário, o que existe é calma. 

Com a compreensão da real dimensão da vida, o homem entenderá a organização 
do Universo e suas leis, alicerçadas na ordem e na disciplina. Compreenderá que toda 
dificuldade é início novamente, um reinício; que morte é vida; que a vida continua; e 
que sua evolução é obra pessoal e intransferível.

Assim, trabalho e oração para que se cumpra a evolução.
Com carinho, 
                                                                                                                Ana
 

Amados irmãos,
Mantenham a boa vontade de se reunirem em nome do Bem. 
Mantenham os corações unidos para construir a vida de alegrias perenes. 
Onde está o teu tesouro, aí está o teu coração. [Mateus 6:21] 
Por isso, o que está no coração é tão importante.
Chegam tantos pedindo socorro, tantas vozes aflitas, que encontram corações 

cheios de bondade e amor que os acolhem com carinho.  
Tenham olhos de ver: tudo se delineia, tudo se encaminha, quando há amor.
É preciso que cantem, em seus corações, músicas de paz. 
Amem! Serão conhecidos pelos frutos, assim, pratiquem boas obras, aquelas 

que constroem para a eternidade. Todo dia.
Amanheçam sorrindo em gratidão pela vida, pois a vida dá a oportunidade de 

resgate, de doação, de aprendizado.
Que Maria, doce mãe, cubra vocês com seu manto doce de amor e de forças 

para que continuem, mesmo com as dificuldades, amando no trabalho do Bem.
Com amor,
                                                                  L. Antônio

LAR DE TEREZA

(“As mensagens publicadas foram recebidas no Lar de Tereza, exceto as de Francisco Cândido Xavier”)
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6



32

LAR DE TEREZA

Que o Pai de Amor nos envolva na Sua luz, na Sua Paz. 
Estamos trabalhando em nome de Deus, procurando levar nos corações de 

cada um a Paz, o Respeito, o Amor para que todos, um dia, possam observar mais 
ainda o EVANGELHO de Jesus que é um ROTEIRO tão simples: ele nos fala da 
alegria de AMAR. 

Uma LEI: que amemos a Deus e que amemos o nosso irmão, porque todo 
aquele que ama e que ame seu irmão será feliz, bem-aventurado, fará a vontade do Pai 
porque é isso que Deus deseja. 

De que adianta estudar numa casa de Deus, o Lar de Tereza, onde se fala tanto 
em Amor, se não observarmos isso em todos os momentos? Como reagimos ao que  
nos venha e que nos desagrade? Como reagimos diante das contrariedades? Quantas 
vezes mudamos completamente!

Se nos revoltamos ou agredimos, se “damos o troco” - onde o Amor? Onde a  
Lei de Amor?

Não se pode esquecer que ainda não chegamos à Perfeição. Todos têm seus 
momentos de erros, de equívocos, por isso, devemos combater esses momentos de 
revolta, de incompreensão para que vivamos mais perto do Cristo, esse Irmão Maior, 
que espera pacientemente a nossa volta ao Seu regaço de Amor para nos levar ao Pai.

Façamos, queridos irmãos, um esforço muito grande interiormente. Façamos  o 
esforço sempre compreender a todos, esquecendo as mágoas, esquecendo as palavras, 
às vezes malproferidas. 

Tudo passa! - não foi o que disse Maria, mãe do Mestre? Tudo passa na vida! 
Devemos somente pensar num dia estarmos entre aqueles – no Plano Espiritual 

- que nos ajudam tanto a vencer as nossas dificuldades.
Louvado seja o nome de Deus e o nome de Jesus.
Louvados sejam aqueles que trabalham para o Bem, ensinando o Evangelho 

de Jesus. 
Que todos tenham sinceridade nos corações.
Por ser um irmão que ainda não se encontra na maior felicidade, foi-me 

permitido vir aqui falar a todos que procurem trabalhar, estudar, compreender o 
Evangelho para que suas vidas sejam cada vez melhores, de mais felicidade, porque 
estaremos caminhando com Jesus.

Graças a Deus.

Um Espírito Amigo 
[Psicofonia por Lila em 2012]

Amai-vos uns aos outros como eu vos amei. – disse Jesus.
Por que vossos olhos são maus? – indaga o Mestre.
Ah! – quanto ainda a percorrer. 
Caminhar com Jesus ainda nos custa dor e sofrimento. 
Bem-aventurados sois vós, quando vos injuriarem e perseguirem e, mentindo, 

disserem todo o mal contra vós por minha causa. Exultai e alegrai-vos, porque é grande 
o vosso galardão nos céus; porque assim perseguiram os profetas que foram antes de vós. 
[Mateus 5:11-12]

Percalços na jornada terrestre teremos ainda. Dificuldades maiores ou menores 
toda a humanidade apresenta.

Mas há flores no caminho!
Como plantar flores?
Semeando o amor.
O Amor que tem olhos de compaixão, de misericórdia.
O Amor que perdoa setenta vezes sete.
O Amor.
Por que olhar para o irmão julgando-o?
Por que duvidar da sua honestidade na tarefa?
Por que o olhar mordaz?
Irmãos,
A misericórdia de Deus é infinita, por isso, a acolhida sempre deverá ser com Amor.
Olhemo-nos com amor, compaixão.
E assim caminhar com Jesus trará paz à alma com a certeza de que Ele está 

com aquele que busca viver Suas lições: Ensinando-vos a guardar todas as coisas que 
eu vos tenho mandado; e eis que eu estou convosco todos os dias, até a consumação dos 
séculos. [Mateus 28:20]

Amai-vos uns aos outros como eu vos amei. Somente assim podereis ser 
reconhecidos como meus discípulos. – disse o Cristo.  [João 13:34-35]

 Amemo-nos – dizemos nós.
                                                                       Amigos do Lar de Tereza

O amor de Jesus possa envolver a todos.
Um dia, na eternidade, nos encontraremos em paz.
Por ora, a trajetória é de trabalho.
Trabalho no Bem.
Trabalho com o Cristo que nos aguarda ao final da jornada.
Paz!               
                                                                                    S.

LAR DE TEREZA
AMAI-VOS ROTEIRO: EVANGELHO


